

Risse + Wilke Kaltband ~ Postfach 7455 ~ D-58612 Iserlohn

Stenglingser Weg 46 ~ D-58642 Iserlohn

Tel. +49 (0) 23 74/9 35-0 ~ Fax +49 (0) 23 74/9 35-2 25

E-Mail: zentrale@risse-wilke.de ~ www.risse-wilke.de

An unsere
Kunden

Iserlohn, 15.07.2021

Anmeldung Force Majeure

Sehr geehrte Damen und Herren,

die sintflutartigen Regenfälle der letzten Stunden führten zu einer erheblichen Beeinträchtigung der Versorgung und der betrieblichen Abläufe. Die Feuerwehr hat am 14.7.2021 um 19:30 Uhr eine Evakuierung des Firmengeländes der Risse + Wilke Kaltband GmbH & Co. KG angeordnet. Daraufhin haben wir unsere Anlagen kontrolliert herunterfahren müssen. Der Stenglingser Weg wurde beidseitig abgesperrt.

Heute Morgen können wir feststellen, dass unser Betrieb nach derzeitigem Stand nahezu komplett verschont geblieben ist. Es hätte wesentlich schlimmer kommen können. Wir werden heute im Laufe des Tages die Produktion voraussichtlich wieder hochfahren.

Sorgen bereitet uns jedoch die Aufrechterhaltung der Lieferketten. Eine kontinuierliche Versorgung mit Vormaterial können wir aktuell nicht sicherstellen, da die Zulieferbetriebe und Spediteure selbst teilweise äußerst massive Wassereinträge erlitten haben und wir zum aktuellen Zeitpunkt nicht abschätzen können, welchen Einfluss dieser Umstand auf unsere Versorgung hat. Insbesondere der Raum Hagen, Hohenlimburg und Iserlohn ist von dieser (Klima-)Katastrophe betroffen. Wir müssen deshalb Force Majeure anmelden.

Wir versichern Ihnen, dass wir alles daran setzen, Sie möglichst durchgängig und zuverlässig zu beliefern. Wir werden Sie über die weitere Entwicklung auf dem Laufenden halten.

Wir bitten um Ihr Verständnis und bleiben Sie gesund.

Mit freundlichen Grüßen
Geschäftsführung

Risse + Wilke Kaltband ~ Postfach 7455 ~ D-58612 Iserlohn

Stenglingser Weg 46 ~ D-58642 Iserlohn
Tel. +49 (0) 23 74/9 35-0 ~ Fax +49 (0) 23 74/9 35-2 25
E-Mail: zentrale@risse-wilke.de ~ www.risse-wilke.de

To
our customers

Iserlohn, 15/07/2021

Notification of Force Majeure

Dear Sir or Madam,

Torrential rainfalls during the last hours have led to a considerable impairment of operational processes and supply. At 19:30 h on 14/07/2021 the fire brigade ordered an evacuation of the Risse + Wilke Kaltband GmbH & Co. KG premises. Hereupon we had to shut down our facilities in a controlled manner. Stenglingser Weg was cordoned off on both sides.

This morning, we could so far establish that our company has been almost completely spared. It could have been much worse. We expect being able to restart our production during the course of the day.

However, we are concerned about the continuance of supply chains. We are currently unable to ensure an uninterrupted supply of raw material, as some suppliers and freight forwarders have suffered massive flooding and we are currently not in a position to estimate what impact the situation will have on our supply. The area of Hagen, Hohenlimburg and Iserlohn is particularly affected by this (climate) disaster. We therefore have to declare force majeure.

We assure you that we will do our utmost to supply you as consistently and reliably as possible. We will keep you informed about further developments.

Take care and thank you for your understanding.

Best regards,

Managing Board